



Auszubildene des dritten Ausbildungsjahres der Euro Akademie Zwickau im Kinderhospiz Bärenherz

13.03.2019 15:45 CET

Erzieherklasse der Euro Akademie Zwickau unterstützt Bärenherz

"Mit Herz, Verstand und großem Interesse handelten die Auszubildenen des dritten Ausbildungsjahres der Euro Akademie Zwickau. Angelehnt an den aktuellen Unterrichtsstoff 'Tod und Trauer in pädagogischen Einrichtungen' entschied sich die Erzieherklasse, eine Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz in Markleeberg zu starten. Durch eine Spendenbox zum Tag der offenen Tür in der Fachschule Euro Akademie Zwickau und in der Kindertagesstätte Regenbogenland" in Eckersbach sowie durch den Erlös eines Basars wurden zahlreiche Spenden gesammelt. Mit gemischten Gefühlen und vielen Fragen erreichte die Klasse am 13.03.2019 das

Kinderhospiz und wurde herzlich empfangen. Sie bekamen an dem Tag einen Einblick über die Arbeit in einem Kinderhospiz und konnten den stolzen Betrag in Höhe von 500 Euro persönlich überreichen. Nach einer emotionalen Reflexion des Besuchs, erkannte die Klasse, dass ein Hospiz nicht nur ein Ort der Trauer, sondern auch ein Ort der Freude und des Lebens mit zahlreichen Kämpferherzen ist."

Pressemitteilung der Ez16 Euro Akademie Zwickau

Wir bedanken uns ganz herzlich für das Engagement der Erzieherklasse der Euro Akademie Zwickau, vielen Dank auch an alle Unterstützer und Spender.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Elvira Wegner

Bußgelder

info@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314